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Verbale dell’incontro con i rappresentanti degli studenti in seno al Consiglio del C.d.S. in 
Ingegneria Edile-Architettura del 12.03.2021  
 
 
 
Il giorno 12.03.2021, alle ore 11:30, in modalità telematica sulla piattaforma Microsoft 
Teams, si svolge un incontro con i rappresentanti degli studenti in seno al Consiglio del 
C.d.S. in Ingegneria Edile-Architettura per discutere in merito all’andamento dell’attività 
didattica del C.d.S. e delle modifiche da apportare alle modalità di svolgimento dell’attività 
didattica dell’insegnamento di “Fisica Tecnica”. 
 
 
Alle ore 11:30 sono collegati: il prof. Gaetano Sciuto, Presidente del C.d.S. in Ingegneria 
Edile-Architettura, il prof. Luigi Marletta, docente dell’insegnamento di “Fisica Tecnica”, e i 
rappresentanti degli studenti sigg. Silvestro Corsaro, Alice Costantino, Dario Cucuzza, 
Vincenzo Iuculano, Andrea Longhitano. Sono altresì presente il sig. Antonio Sferrazzo, 
rappresentante degli studenti in seno alla Commissione Paritetica Docenti-Studenti del 
DICAr e la sig.na Noemi Ferro, rappresentante degli studenti in seno al Consiglio di 
Dipartimento del DICAr. 
 
Il Presidente comunica che nei giorni 02.03.2021 e 09.03.2021 ha incontrato il prof. Luigi 
Marletta, docente dell’insegnamento di “Fisica Tecnica”, allo scopo di individuare alcune 
azioni finalizzate a modificare le modalità di svolgimento dell’attività didattica del suddetto 
insegnamento, con l’intento di proporzionare maggiormente il carico didattico al numero di 
CFU assegnati e di velocizzare il percorso degli studenti. Gli interventi individuati, 
riguarderanno sia lo snellimento del programma, sia le modalità di svolgimento degli 
esami. 
Prima di cedere a lui la parola per illustrare le modifiche all’attività didattica, il Presidente 
ricorda che dal corrente a.a. è stato attivato il terzo anno del manifesto degli studi relativo 
alla coorte 2018-2019, approvato nella seduta del Consiglio di CdS del 19.03.2018 proprio 
con l’intento di alleggerire il carico didattico del terzo anno e procedere a una sua migliore 
distribuzione nei cinque anni; nello specifico, l’insegnamento di Fisica Tecnica da annuale 
è diventato semestrale (interamente collocato al primo semestre) e l’insegnamento di 
Ergotecnica Edile è stato spostato dal terzo al quinto anno. 
Prende quindi la parola il prof. Marletta che preliminarmente sottolinea come la 
trasformazione di Fisica Tecnica da annuale a semestrale, che ha trovato attuazione solo a 
partire dal corrente a.a., abbia iniziato a fare vedere i suoi benefici già nel corso della 
sessione di esami di gennaio-febbraio u.s., nella quale alcuni studenti regolarmente iscritti 
al terzo anno hanno superato l’esame con esito apprezzabile. Procede quindi con 
l’esposizione delle modifiche che intende apportare alle modalità di svolgimento degli 
esami di profitto: 
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- l’esame sarà svolto solo mediante un’unica prova orale, nel corso della quale sarà 
richiesta anche la risoluzione di uno o due esercizi tratti da una raccolta di esercizi svolti 
che è già a disposizione degli studenti; 
- a partire dalla seconda sessione d’esami del corrente a.a. (giugno-luglio 2021) lo 
studente, anche di anni accademici pregressi, potrà scegliere di sostenere l’esame su tutti 
gli argomenti del programma (Energetica generale, Energetica dell’edificio, Acustica e 
Illuminotecnica), oppure scegliere di non affrontare un argomento a scelta tra Acustica e 
Illuminotecnica, che quindi non sarà oggetto della prova d’esame, manifestando la sua 
volontà all’inizio della stessa. Nell’ipotesi di esito pienamente positivo, nel primo caso la 
valutazione massima sarà 30/30 e lode, nel secondo caso sarà di 30/30. 
In merito al programma dell’insegnamento, provvederà altresì a sintetizzare alcuni 
argomenti ritenuti di minor rilevo nel percorso formativo dello studente.  
Egli poi sollecita fortemente tutti gli studenti a usufruire maggiormente degli orari di 
ricevimento e, nel periodo dell’emergenza sanitaria, si rende disponibile a incontrarli anche 
in altri orari, su appuntamento e per via telematica. 
Si apre una breve discussione, durante la quale alcuni rappresentanti chiedono chiarimenti 
in merito alle modifiche precedentemente illustrate. Complessivamente emerge un 
sostanziale apprezzamento degli studenti per i provvedimenti adottati.  
Il Presidente ringrazia il prof. Marletta per il suo costante impegno didattico e per lo spirito 
collaborativo dimostrato anche in questa occasione. Il prof. Marletta abbandona quindi la 
riunione. 
 
Il Presidente, in merito al Decreto Rettorale 756 del 4 marzo 2021, con il quale è stato 
stabilito che l’ultima sessione relativa all’a.a. 2019/2020 per l’esame di conseguimento 
della laurea è prorogata al 15 giugno 2021, chiede ai rappresentanti di farsi portavoce con 
gli studenti laureandi per valutare cosa sia ritenuto più utile tra le seguenti due possibilità: 
- lasciare inalterato il calendario, quindi con l'appello di laurea già fissato per il 19.05.2021; 
- spostare l'appello del 19.05.2021 al mese di giugno, verosimilmente giorno 11. 
Il Presidente chiede che gli sia comunicato l’esito di tale sondaggio entro una decina di 
giorni, al fine di potere deliberare l’eventuale spostamento nel corso del Consiglio di CdS 
di aprile, sottolineando comunque che, se si decidesse di lasciare l'appello di maggio, non 
sarà possibile prevederne un altro a giugno, anche se ci dovessero essere richieste in tal 
senso. 
 
Infine i rappresentanti propongono di valutare la possibilità di organizzare l’orario delle 
lezioni in modo da dedicare due mezze giornate esclusivamente agli insegnamenti 
opzionali, evitando così sovrapposizioni con gli insegnamenti obbligatori. Il Presidente 
concorda con tale richiesta e si fa carico, per il prossimo a.a., di sollecitare in tal senso gli 
uffici della didattica preposti alla compilazione dell’orario delle lezioni. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, la seduta viene sciolta alle ore 13:20. 
 
 
 il Presidente del C.d.S. 
 Ingegneria Edile-Architettura 

                                                                                      
 


